

## **VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA TRECEAVA REUNIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE CENTRO, BARRIOS TRADICINALES Y MONUMENTOS.**

**José de Jesús Hernández Barbosa, Presidente de la Comisión:** Agradeciéndoles a ustedes compañera regidora y compañeros regidores su presencia para llevar a cabo la Treceava Sesión Ordinaria de la Comisión de Centro, Barrios Tradicionales y Monumentos, comentando que debido a la pandemia y a que tenemos Sesión Ordinaria de Ayuntamiento en pocos minutos, los integrantes de esta Comisión acordamos llevar a cabo una versión muy ejecutiva de la misma.

Para dar inicio cedo el uso de la voz al Secretario Técnico, al maestro Julio Villalpando, para pasar lista de asistencia y verifique la existencia de quórum legal de esta comisión.

**Julio Antonio Villalpando Guerrero, Secretario Técnico:** Con mucho gusto regidor Presidente:

|   |                 |
|---|-----------------|
| <b>Regidora Eva Araceli Avilés Álvarez</b>          | <b>Presente</b> |
| <b>Regidor Rosalío Arredondo Chávez</b>             |                 |
| <b>Regidor Luis Cisneros Quirarte</b>               | <b>Presente</b> |
| <b>Regidor Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas</b> | <b>Presente</b> |
| <b>Regidor Miguel Zárate Hernández</b>              | <b>Presente</b> |
| <b>Regidor Jesús Eduardo Almaguer Ramírez</b>       | <b>Presente</b> |

Le informo regidor Presidente de la presencia de cinco regidores presentes.

**José de Jesús Hernández Barbosa, Presidente de la Comisión:** Verificada la existencia de quorum legal se declaran válidos los acuerdos aquí tomados y se da por desahogado el primer punto de nuestra orden del día.

En el desahogo del segundo punto pongo a su consideración el Orden del Día sugerido en los términos planteados en la Convocatoria para lo cual pido su aprobación en vía económica ya que toda vez con la debida anticipación les fue enviado a cada uno de ustedes, si estamos de acuerdo con la Orden del Día favor de manifestarlo levantando su mano.

|   |                |
|---|----------------|
| <b>Regidora Eva Araceli Avilés Álvarez</b>          | <b>A favor</b> |
| <b>Regidor Luis Cisneros Quirarte</b>               | <b>A favor</b> |
| <b>Regidor Jesús Eduardo Almaguer Ramírez</b>       | <b>A favor</b> |
| <b>Regidor Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas</b> | <b>A favor</b> |
| <b>Regidor Miguel Zárate Hernández</b>              | <b>A favor</b> |

Aprobado.

En el tercer punto de la Orden del Día pongo a su consideración la aprobación del Acta de la sesión celebrada el día 21 de agosto de 2020, por lo cual propongo, si tienen a bien, la omisión de su lectura y su aprobación en virtud de que la misma les fue remitida con la oportunidad debida. ¿Alguna observación?, ¿Ninguna? si estamos de acuerdo con la omisión favor de manifestarlo levantando la mano.

|  |                |
|--|----------------|
| <b>Regidora Eva Araceli Avilés Álvarez</b> | <b>A favor</b> |
| <b>Regidor Luis Cisneros Quirarte</b>      | <b>A favor</b> |

**VERRSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA TRECEAVA REUNIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN  
EDILICIA DE CENTRO, BARRIOS TRADICIONALES Y MONUMENTOS.**

|   |                |
|---|----------------|
| <b>Regidor Jesús Eduardo Almaguer Ramírez</b>       | <b>A favor</b> |
| <b>Regidor Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas</b> | <b>A favor</b> |
| <b>Regidor Miguel Zárate Hernández</b>              | <b>A favor</b> |

Aprobado.

En el cuarto punto de la Orden del Día pongo a su consideración la propuesta de iniciativa para llevar a cabo una ceremonia conmemorativa en el recién instalado monumento de El Charro, el día 20 de noviembre del presente año. Si están de acuerdo con la iniciativa favor de manifestarlo levantando la mano.

|   |                |
|---|----------------|
| <b>Regidora Eva Araceli Avilés Álvarez</b>          | <b>A favor</b> |
| <b>Regidor Luis Cisneros Quirarte</b>               | <b>A favor</b> |
| <b>Regidor Jesús Eduardo Almaguer Ramírez</b>       | <b>A favor</b> |
| <b>Regidor Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas</b> | <b>A favor</b> |
| <b>Regidor Miguel Zárate Hernández</b>              | <b>A favor</b> |

También les informo que recibimos un oficio con número 1184/2020 girado por la Oficialía de Partes de la Presidencia y Jefatura de Gabinete del Ayuntamiento de Guadalajara en el cual se remite la petición de parte del C.C. Cango. Rafael González Reynoso, Presidente del Cabildo de la Catedral, y por el Cango. Pedro Ortega Pelayo, Secretario del Cabildo de la Catedral de Guadalajara, referente al cambio de nombre de la Estación del Tren Eléctrico Urbano de la Línea 3, de "Independencia" por "San Francisco-Aranzazú" así como de la estación próxima a Catedral se llame "Estación Catedral".

También, como parte de este punto de la Orden del Día, les hago llegar el informe semestral de nuestra Comisión de Centro, Barrios Tradicionales y Monumentos, para su conocimiento.

En el Quinto Punto de nuestra Orden del Día, que es Asuntos Varios, les pregunto si alguien tiene algún asunto que tratar, ¿alguien?, ¿nadie? Muy bien.

Sin más asuntos que tratar, doy por terminada esta Treceava Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Centro, Barrios Tradicionales y Monumentos. Gracias por su asistencia.